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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO A RESPEITO DO 
TRÂNSITO NA AVENIDA BENEDITO PIRES 
 

Fomos procurados por vários munícipes que 
residem em um Condomínio de Chácaras localizado às margens da 
Avenida Benedito Pires e os mesmos solicitaram nossa intervenção 
junto ao Executivo Municipal solicitando providências com relação ao 
trânsito na via pública supramencionada. 

 
Solicitam os mesmos do Poder Executivo 

informações objetivas sobre as providências com relação ao trânsito na 
Avenida Benedito Pires. 

 
 

Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao 
Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando 
que Vossa Excelência, preste a  esta Casa de Leis, após consulta ao 
Departamento Municipal de Trânsito, as seguintes informações: 

 

       
a)- Quando serão instalados os radares fixos 

que foram garantidos pelo referido 
Departamento, logo após a instalação das 
placas de sinalização de velocidade 
(conforme matéria publicada no Jornal Voz 
da Terra do dia 30 de maio de 2.012, 
intitulada “Departamento de Trânsito vai 
instalar radar na Avenida Benedito Pires”, 
bem como entrevistas realizadas nos 
canais 10 local e TV TEM, há mesma 
época), e que até o presente momento não 
foram instalados? 
 

b)- Qual a quantidade de multas mensais 
realizadas nos últimos cinco meses no 
local? 
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c)- Existe a possibilidade de intensificar a 

fiscalização pelo Departamento de Trânsito 
nos horários de pico e finais de semana no 
local? 

       
d)- Sobre a justificativa técnica da 

impossibilidade de colocar-se lombadas e 
faixas de pedestres na Avenida Benedito 
Pires, sendo que os mesmos existem em 
avenidas da cidade, como por exemplo na 
Avenida Dom Antonio, Avenida Mario De 
Vito(nas proximidades da marmoaria e 
fundos da A-tração) que foram colocados 
recentemente. 
 

e)- Existe a possibilidade do Diretor Municipal 
de Trânsito comparecer nesta Casa de Leis 
a fim de esclarecer quais as medidas 
imediatas e eficazes para a segurança do 
trânsito e dos pedestres no local? 
 

  
  

 
SALA DAS SESSÕES, em 10 de junho de 2013. 
 
 
 
 
 

          VALMNIR DIONIZIO-SARGENTO VALMIR 
                                   Vereador – PSC  
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